

01.09.2020

EPARTIZIPATION

ePartizipation

Die Teilhabe möglichst vieler Menschen an der Gestaltung unserer Gesellschaft ist ein wünschens- und lohnenswertes Ziel. Die technischen Möglichkeiten, die unsere digital vernetzte Welt heute bietet, laden dazu ein, diese auch für die Teilhabe an Gestaltungsprozessen zu verwenden. So sind in den letzten Jahren, vor allem auf regionaler Ebene, Teilhabeprojekte ins Leben gerufen worden. Bürgerhaushalte, Ideensammlungen, Dialogprozesse und Anliegenmanagement sind nur einige Beispiele aus einer langen Liste. Diese Projekte zu beobachten, zu beschreiben und zu bewerten ist uns ein Anliegen. Die Chancen und Risiken solcher digital gestützter Teilhabeprojekte zu kennen, wird in einer Gesellschaft, in der tradierte Teilhabemodelle an Bedeutung einbüßen, zunehmend wichtig werden. Daher sammeln wir über kleinere Projekte, vor allem im Rahmen der politischen Jugendbildung eigene Erfahrungen.

© 2023 - Zentrum Gesellschaftliche Verantwortung der EKHN